Leichathletik: BW Hallenmeisterschaften B-Jugend am 20.01.08 in Sindelfingen

Einen weiteren glänzenden Erfolg in ihrer noch jungen sportlichen Karriere hat Nicola Neumann von der LG Tuttlingen-Fridingen am Sonntag im Sindelfinger Glaspalast errungen. Bei den baden-württembergischen Hallenmeisterschaften der B-Jugend holte sie sich mit einer überragenden Leistung den Titel über 1 500 Meter in neuer Bestzeit von 4:42,23 Minuten. Dieser erste Landestitel ist für die erst 16-jährige Wurmlingerin nach dem zweiten Platz bei der Jugend-DM über 1 500 Meter Hindernis der zweite große Erfolg ihrer Laufbahn. Eigentlich hätte sie in Sindelfingen von ihrer LG-Trainingspartnerin Franziska Straub begleitet werden sollen. Die aber musste leider kurzfristig wegen einer Erkältung absagen. So begann Nicola Neumann im Feld der 12 gualifizierten Läuferinnen das Rennen nach Absprache mit Trainer Franz Saile zunächst eher vorsichtig. In der dritten Runde aber wurde ihr das Tempo doch etwas zu verhalten. Da sie um ihre gute Trainingsform wusste, verschärfte sie die Fahrt deutlich. Obwohl neben ihr noch vier weitere DLV-Kaderläuferinnen im starken Feld waren, konnte niemand das von Nicola Neumann vorgelegte Tempo mitgehen. In einem sensationellen Rennen baute sie von Runde zu Runde im Alleingang ihre Führung immer weiter aus und hatte im Ziel fast neun Sekunden Vorsprung vor der schnellsten Verfolgerin. Mit der fantastischen Hallenzeit von 4:42.23 Minuten war sie schneller als letztes Jahr im Stadion und unterbot ihre Hallenzeit von 2007 um fast sieben Sekunden. Laura Knörr (TV Konstanz) lag als Zweite mit 4:50,99 Minuten schon fast 50 Meter hinter der Siegerin zurück, die ihrerseits auf der letzten Runde sogar noch zu Überrundungen ansetzen musste. Landestrainer Jens Boyde zeigte sich sehr beeindruckt von der LG-Läuferin und sicherte ihr schon mal Priorität zu für einen Start bei einem Ländervergleichskampf an Pfingsten. Mit Spannung kann man nun den weiteren Hallenstarts entgegensehen, bei denen Nicola Neumann beispielsweise am nächsten Wochenende gemeinsam mit ihren Vereinskolleginnen bei den Landesmeisterschaften der A-Jugend auf ältere und noch stärkere Konkurrenz treffen wird.